



14.11.2018 – 14:07 Uhr

## ikr: Akkreditierungsrat neu bestellt

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat die Mitglieder des Akkreditierungsrates für die Mandatsperiode 2018 bis 2022 neu bestellt. Sämtliche Mitglieder des Akkreditierungsrates stellen sich für eine weitere Mandatsperiode zur Verfügung. Den Vorsitz übernimmt erneut Bruno Hälg, Schaan. Weitere Mitglieder sind Josef Beck, Planken (Liechtensteinische Industrie- und Handelskammer), Norman Brunner, Hagenbrunn (Akkreditierung Austria), Thomas Facklam, Berlin (DAkKS Deutsche Akkreditierungsstelle GmbH) und Jürgen Nigg, Vaduz (Wirtschaftskammer Liechtenstein).

Der Akkreditierungsrat berät insbesondere die Liechtensteinische Akkreditierungsstelle, welche bei der Technischen Prüf-, Mess- und Normenstelle beim Amt für Volkswirtschaft eingerichtet ist. Ausserdem überprüft er vorgenommene Begutachtungen und erarbeitet Entscheidungsanträge zuhanden der Akkreditierungsstelle. Die Regierung dankt allen Mitgliedern für ihre Bereitschaft, weiterhin im Akkreditierungsrat mitzuwirken und wünscht ihnen bei der Ausübung dieser Tätigkeit viel Freude und Erfolg.

Kontakt:

Ministerium für Infrastruktur, Wirtschaft und Sport  
Matthias Willi  
T +423 236 76 68

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100822159> abgerufen werden.